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Pelaksanaan pendekatan saintifik atau alamiah agar siswa dapat mengaitkan 

materi pelajaran dengan keadaan alam. Selain itu pendekatan saitifik ini untuk 

mempelajari dan mempraktekkan di lingkungan sekitar dari ajaran dan nilai-nilai 

yang terkandung dalam Qur’an Hadits. Permasalahan penelitian tersebut adalah 1) 

Implementasi pendekatan saintifik Kurikulum 2013 pada pembelajaran Qur’an 

Hadits di MTs. Darussyifa’. 2) Faktor penghambat dan solusi pendekatan saintifik 

pada pembelajaran Qur’an Hadits di MTs. Darussyifa’ 3) Hasil penguatan nilai-

nilai karakter peserta didik melalui penerapan pendekatan saintifik Kurikulum 

2016 pada pembelajaran Qur’an Hadits MTs. Darussyifa’. 

Penelitian ini merupakan kulitatif-deskriptif, sumber data meliputi kepala 

madrasah, waka kurikulum dan guru. Teknik pengumpulan data diperoleh dengan 

metode observasi, metode wawancara dan metode dokumentasi. Semua data 

dianalisis dengan dilakukan secara interaktif dan berlangsung secara terus 

menerus, meliputi reduksi, penyajian data, dan verifikasi. 

Hasil temuan menunjukkan bahwa: 1) Implementasi pendekatan saintifik 

dalam pembelajaran Qur’an Hadits di MTs. Darussyifa’ model pelaksanannya 

sama yaitu diskusi kelompok dengan mengembangkan aktivitas siswa, dan siswa 

diharapkan banyak bertanya terutama pertanyaan untuk memahami materi. Selain 

itu mengamati, menanya, mencoba, mengolah, menyaji, menalar, dan mencipta. 

Siswa diharapkan termotivasi untuk mengamati materi yang terdapat di 

sekitarnya, mencatat atau mengidentifikasi fakta, lalu merumuskan masalah, 

menanya. 2) Faktor penghambat implementasi pendekatan saintifik pada 

pembelajaran Qur’an Hadits di MTs. Darussyifa’ yaitu perbedaan karakteristik 

peserta didik, membutuhkan waktu yang cukup dalam pelaksanaan, dan 

kurangnya perencanaan dalam penerapan pendekatan saitifik menjadikan proses 

pembelajaran terhambat. Selain itu, kendalanya yaitu kurang minatnya siswa 

dalam pembelajaran, waktu yang terbatas, kurang semangatnya siswa dalam 

menerima penerapan model saintifik, dan siswa kurang seriusnya dalam 

berdiskusi. Solusi dari kendala pelaksanaan model saintifik dalam pembelajaran 
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Qur’an Hadits tersebut yaitu kesiapan guru menerapkan pendekatan saintifik, 

memberikan waktu tambahan dalam pembelajaran, kesiapan siswa dalam materi 

yang akan diterapkan, dan guru tetap memberi semangat kepada siswa dalam 

mengikuti pembelajaran yang diampu. 3) Hasil penguatan nilai-nilai karakter 

peserta didik melalui penerapan pendekatan saintifik Kurikulum 2013 pada 

pembelajaran Qur’an Hadits MTs. Darussyifa’ ini peserta didik bertambah kreatif, 

selain itu peduli sosial dan cinta tanah air dengan kebersihan lingkungan, jujur, 

disiplin dan mandiri dalam pembelajaran, tanggungjawab, saling komunikasi, 

menambah wawasan religius, dan lebih kreatif  serta gemar membaca. 

 

Kata Kunci: Pendekatan saintifik, Qur’an Hadits, Karakter 
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ABSTRACT 
 

Implement a scientific or natural approach so students can associate subject 

matter with natural conditions. In addition, this positive approach to learning and 

practicing in the surrounding environment from the teachings and values 

contained in the Qur'an's Hadith. The research problems are 1) Implementation of 

scientific approaches to learning the Qur'an Hadith in Junior Hight School 

Darussyifa’, 2) Inhibiting factors and solution in the implementation of the 

scientific approach to learning the Qur'an Hadith in Junior Hight School 

Darussyifa’. 3) The results of strengthening the character values of students 

through the application of the 2013 Curriculum scientific approach to learning al-

Qur'an Hadith Junior Hight School Darussyifa ' Ploso Jati Kudus. 

This research is descriptive-qualitative, sources include madrasah 

headmasters, curriculum and teachers. Collection techniques obtained by the 

method of observation, interview methods and documentation methods. All data 

are analyzed by being carried out interactively and continuously, including 

reduction, presentation, and verification.  

The findings show that: 1) The implementation of a scientific approach in 

learning the Qur'an Hadith in Junior Hight School Darussyifa’ the same 

implementation model is group discussion by developing student activities, and 

students are expected to ask lots of questions especially questions to understand 

the material. Besides observing, asking, trying, processing, serving, reasoning, 

and creating. Students are expected to be motivated to observe the material around 

them, record or identify facts, then formulate problems, ask questions. 2) The 

inhibiting factors implementation of the scientific approach to learning the Qur'an 

Hadith in Junior Hight School Darussyifa’ are differences in the characteristics of 

students, require sufficient time in implementation, and the lack of planning in 

applying a positive approach makes the learning process inhibited. Than 

constraints faced namely lack of student interest in learning, limited time, lack of 

enthusiasm of students in accepting the application of scientific models, and 

students are not serious in discussing. The solution to the constraints of 

implementing the scientific model in learning the Qur'an's Hadith is the readiness 

of the teacher to apply the scientific approach, giving additional time in learning, 

the readiness of students in the material to be applied, and the teacher continues to 

encourage students to participate in the learning that is being taught. 3) The results 

of strengthening the character values of students through the application of the 

2013 Curriculum scientific approach to learning al-Qur'an Hadith in Junior Hight 

School Darussyifa ', students are more creative, besides social care and love for 

the country with environmental cleanliness, honesty, discipline and independence 

in learning, responsibility, mutual communication, increasing religious insight, 

and being more creative and fond of reading. 

Keywords: Scientific Approach, Qur'an Hadith, Caracter, 
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 الملخص
 
 

تنفٌذ نهج علمً أو طبٌعً حتى ٌتمكن الطلاب من ربط الموضوع بالظروف 
ارسة فً البٌئة المحٌطة من بالإضافة إلى ذلك، هذا النهج الإٌجابً للتعلم والممالطبٌعٌة. 

( تطبٌق المناهج العلمٌة 1. مشكلات البحث هً: الحدٌثو القرآن لٌم والقٌم الواردة فًالتع
( ثبٌط العوامل والحلول للنهج 2، دارالشفاء وٌةلتعلم القرآن والحدٌث فً المدرسة الثان

نتائج تقوٌة قٌم الشخصٌة )3 .وٌة دارالشفاءقرآن والحدٌث فً المدرسة الثانالعلمً لتعلم ال
الحدٌث فً و  لتعلم القرآن 2013لدى الطلاب من خلال تطبٌق المنهج العلمً لمنهج 

 .وٌة دارالشفاءالمدرسة الثان
هذا البحث وصفً نوعً، وتشمل مصادر البٌانات مدٌر المدرسة، واكا المناهج 

ٌات جمع البٌانات التً تم الحصول علٌها من طرٌقة الملاحظة وطرق والمعلمٌن. تقن
المقابلة وطرق التوثٌق. ٌتم تحلٌل جمٌع البٌانات من خلال تنفٌذها بشكل تفاعلً ومستمر، 

 بما فً ذلك الحد، وعرض البٌانات، والتحقق.
سة ( تطبٌق منهج علمً فً تعلم القرآن والحدٌث فً المدر1وضحت النتائج ما ٌلً: 

، ونموذج التنفٌذ نفسه هو مناقشة جماعٌة من خلال تطوٌر الأنشطة الشفاءوٌة دارالثان
الطلابٌة، ومن المتوقع أن ٌطرح الطلاب الكثٌر من الأسئلة خاصة الأسئلة لفهم مادة. إلى 
جانب المراقبة، والسؤال، والمحاولة، والمعالجة، والعرض، والمنطق، والإبداع. ٌتوقع من 

ٌكونوا متحمسٌن لمراقبة المواد من حولهم، وتسجٌل أو تحدٌد الحقائق، ثم  الطلاب أن
( ثبٌط العوامل والحلول للنهج العلمً لتعلم القرآن 2صٌاغة المشكلات وطرح الأسئلة. 

هً اختلافات فً خصائص الطلاب، وتتطلب وقتًا وٌة دارالشفاء والحدٌث فً المدرسة الثان
ا فً التنفٌذ، ونقص التخ ًٌ طٌط فً تطبٌق نهج إٌجابً ٌجعل عملٌة التعلم مقٌدة. ثم كاف

المعوقات التً تواجه تنفٌذ المنهج العلمً لتعلم القرآن والحدٌث وهً عدم اهتمام الطلاب 
بالتعلم، ووقت محدود، ونقص حماس الطلاب فً قبول تطبٌق النماذج العلمٌة، والطلاب 

داد المعلم لتطبٌق المنهج العلمً، وإعطاء هو استع ها جادٌن فً المناقشة. الحل لقٌودلٌسو
وقت إضافً فً التعلم، واستعداد الطلاب للمواد التً سٌتم تطبٌقها، وٌستمر المعلم لتشجٌع 

نتائج تقوٌة قٌم الشخصٌة لدى )3 الطلاب على المشاركة فً التعلم الذي ٌتم تدرٌسه.
فً طلاب الحدٌث. و  رآنلتعلم الق 2013الطلاب من خلال تطبٌق المنهج العلمً لمنهج 

ماعً وحب ، إلى جانب الاهتمام الاجتمبدعون بشكل متزاٌد وٌة دارالشفاءالمدرسة الثان
، والتحلً بالأمانة والانضباط والاستقلالٌة فً التعلم والمسؤولٌة الوطن بالنظافة البٌئٌة

 بالقراءة.والتواصل المتبادل وزٌادة التبصر الدٌنً وأن ٌكونوا أكثر إبداعًا وولعًا 
 

 قٌم الشخصٌة الحدٌث.و، تعلم القرآن المنهج العلمً: الكلمات المفتاحية
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MOTTO 
 

                        

             

 
Artinya: Dan dia mengajarkan kepada Adam nama-nama (benda-benda) 

seluruhnya, Kemudian mengemukakannya kepada para malaikat lalu 

berfirman: "Sebutkanlah kepada-Ku nama benda-benda itu jika kamu 

mamang benar orang-orang yang benar! (Q.S. Al-Baqoroh: 31) 
1
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                 
1
 Al-Qur'an surat al-Baqoroh ayat 31, Yayasan Penyelenggara Penterjemah/Pentafsir Al-

Qur'an, t.th.,  Al-Qur'an dan Terjemahnya,  Jakarta: Kementrian Agama RI, hlm. 53 
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